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fabbrication cadre bois pour ampli
 

claudiomas 1 Août 30, 2011, 3:57

j’ai mis au point un ampli classe A a partir du HIRAGA SE KT88
et du audio note KT88 SE classe A.
TU HAMMOND 1630SE TA en cuve HEXACOM made in FRANCE
tubes 6N67 X 2en classa a preampli 6SL7X2 en srpp KT90 ou KT120 en final
2 ampli sont en fabrication,
1 pour un ami qui me fourni un châssis a percer tout alu,
AL-470R-SPoids: 9000,000 g
Coffret Tout aluminium Brossé de 10 mm Non Percé 470 mm X 320 mm X 80.00 mm H
look-audio.com/index1.html
mais moi j’ai achetée une plaque alu 5mm chez weber
et je croyez que un cadre bois soit facile a réaliser
ERREUR
le cadre bois est pas de tout facile,
en plus j’ai pas de scie a onglet ne de défonceuse
donc je cherche de l’aide!!!
il me faut un cadre bois pour loger une plaque alu faisant 20Kg
dimensions 445X297 épaisseur 5mm
et fond 445 X297 3mm
se entre nous auto constructeurs
on peut me faire ce cadre en bois
merci!!!

claudiomas 2 Août 30, 2011, 4:12

https://www.doctsf.com/grandlivre/index.php?ps_raz=1
https://radiofil.org/
https://archives.doctsf.com/magazines/s8
https://archives.doctsf.com/documents/index.php
https://annonces.retrotechnique.org/
https://forum.retrotechnique.org/
https://forum.retrotechnique.org/t/fabbrication-cadre-bois-pour-ampli/64051
https://forum.retrotechnique.org/u/claudiomas
http://www.look-audio.com/index1.html
https://forum.retrotechnique.org/u/claudiomas


photos du monstre ratée

claudiomas 3 Août 30, 2011, 4:16
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des photos

claudiomas 4 Août 30, 2011, 4:19
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Rene1 5 Août 30, 2011, 5:13

Peut-être en demandant à Hubert:
6bm8-lab.fr/phpBB/viewtopic.php?f=3&t=54

claudiomas 6 Août 30, 2011, 5:27

René:

https://forum.retrotechnique.org/u/Rene1
http://6bm8-lab.fr/phpBB/viewtopic.php?f=3&t=54
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Peut-être en demandant à Hubert:
6bm8-lab.fr/phpBB/viewtopic.php?f=3&t=54

merci , je découvre un monde nouveaux
il faut bien que nos loupiotes brillent dans ce ciel obscure de processeurs et dsp
on va se battre
jamais on aurait le SON
sans les TUBES

Sacavis1 7 Septembre 1, 2011, 8:12

Cet ampli est superbe, mais d’après moi, les deux plaques d’alu ne devraient pas peser 20 kg mais 2,854 kg.

Sacavis

Daniel_Belanger 8 Septembre 2, 2011, 7:06

Je n’aime pas trop travailler le bois, il y a aussi la solution: 4 colonettes 6 pans Traudées M5 ou M6 aux quatre
coins, fixées à la platine supérieure par des vis têtes fraisées adéquates ( FHC en BTR inox) et un habillage autour à
base de plaques minces de dural, alu ou même CP de 5 ?
Si tu es en RP, passe me voir je te fabriquerais les colonettes ( j’achète des barres de dural 6 pans chez Weber, et je
les perce, taraude au tour à la cote désirée.
Je ne suis pas fichu de mettre un croqis sur ce forum, mais un MP avec ton mail fera l’affaire.
Daniel

Rene1 9 Septembre 2, 2011, 7:43

Sacavis:

es deux plaques d’alu ne devraient pas peser 20 kg mais 2,854 kg

Oui, sauf qu’il doit compter les transfos, et le reste, dans le poids. 

Pour le cadre en bois, c’est pas trop dur à faire, mais:

Il faut les cotes précises de la plaque et savoir quel débordement on peut se permettre sous la plaque pour la
soutenir (selon implantation.)
Comment se fixe la plaque dans le bois ?

http://6bm8-lab.fr/phpBB/viewtopic.php?f=3&t=54
https://forum.retrotechnique.org/u/Sacavis1
https://forum.retrotechnique.org/u/Daniel_Belanger
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Quelle hauteur totale ?
Prévoir des pieds aux 4 coins ? (sans que cela gène l’implantation…)
Quel bois est désiré ?
Brut ?

En fonction de cela… on peut y réfléchir. 

claudiomas 10 Septembre 4, 2011, 10:59

j’ai refait le cadre,

claudiomas 11 Septembre 4, 2011, 11:12

https://forum.retrotechnique.org/u/claudiomas
https://forum.retrotechnique.org/u/claudiomas


claudiomas 12 Septembre 4, 2011, 11:31
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claudiomas 13 Septembre 5, 2011, 12:03

la dernière fois que j’ai travaillée le bois ,j’avais 10 ans
des raquettes de ping pong et une guitare avec une seule corde.
ma voilà j’ai passée l’age de l’apprenti
mon cadre bois est dégueulasse , il m’a coutée cher,
sang suer et larmes,
mais tant pire,
enfin, c’est pas beau , mais suffit, la prochaine fois j’achète un cadre alu a 180euros
chinois bien sur.
castorama, raz le bol

claudiomas 14 Septembre 10, 2011, 4:02
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René:

Sacavis:

es deux plaques d’alu ne devraient pas peser 20 kg mais 2,854 kg

Oui, sauf qu’il doit compter les transfos, et le reste, dans le poids. 

Pour le cadre en bois, c’est pas trop dur à faire, mais:

Il faut les cotes précises de la plaque et savoir quel débordement on peut se permettre sous la plaque pour la
soutenir (selon implantation.)
Comment se fixe la plaque dans le bois ?
Quelle hauteur totale ?
Prévoir des pieds aux 4 coins ? (sans que cela gène l’implantation…)
Quel bois est désiré ?
Brut ?

En fonction de cela… on peut y réfléchir. 

mon deuxième cadre bois est au moins présentable
mais même la plaque alu est mal faite,.
j’ai un deuxième ampli a fabriquer,
j’ai un coffret alu pret a percer,
mais un cadre en TECK ou CHÊNE ce serait magnifique
Mr René avez vous la possibilités de me fabriquer
un cadre de qualités, ???
je vous envoie les cotes par MP
merci

ELECTRON190 15 Septembre 10, 2011, 7:44

Rene1 16 Septembre 10, 2011, 8:31

Claudio, j’ai répondu à ton mp.
Je regarde cela et je te dis.

https://forum.retrotechnique.org/u/ELECTRON190
https://forum.retrotechnique.org/u/Rene1


claudiomas 17 Septembre 10, 2011, 9:04

René:

Claudio, j’ai répondu à ton mp.
Je regarde cela et je te dis.

merci René.
claudio

claudiomas 18 Septembre 10, 2011, 9:10

A.Debordes:

Dommage que je sois si loin
J’ai un petit atelier de menuiserie à dispo , avec la personne compétante en cas de besoin
Pluto est trop vieux pour un voyage jusqu’à Paris 

cher Alain
je suis heureux de recevoir tes mots
je peux venir pendant les vacances en correze faire du camping
pour pouvoir te revoir
pour ton menuiser se il peut faire le cadre en bois , la poste en colissimo recommandée assurée
pas de problème.

claudiomas 19 Septembre 10, 2011, 10:16
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Rene1 20 Septembre 11, 2011, 7:18

https://forum.retrotechnique.org/u/Rene1


Bonjour,

Claudio, si le menuisier d’Alain peut te le faire, ce n’est peut-être pas la peine que je m’y mette en même temps ?

Tu vois avec Alain et si cela ne se fait pas, on fera comme on a dit, ok ?
A bientôt.

page suivante →

https://forum.retrotechnique.org/t/fabbrication-cadre-bois-pour-ampli/64051?page=2
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Rene1 16 Septembre 10, 2011, 8:31

Claudio, j’ai répondu à ton mp.
Je regarde cela et je te dis.

claudiomas 17 Septembre 10, 2011, 9:04

René:

Claudio, j’ai répondu à ton mp.
Je regarde cela et je te dis.

merci René.
claudio

claudiomas 18 Septembre 10, 2011, 9:10

A.Debordes:

Dommage que je sois si loin
J’ai un petit atelier de menuiserie à dispo , avec la personne compétante en cas de besoin
Pluto est trop vieux pour un voyage jusqu’à Paris 

cher Alain
je suis heureux de recevoir tes mots
je peux venir pendant les vacances en correze faire du camping
pour pouvoir te revoir
pour ton menuiser se il peut faire le cadre en bois , la poste en colissimo recommandée assurée
pas de problème.
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claudiomas 19 Septembre 10, 2011, 10:16
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Rene1 20 Septembre 11, 2011, 7:18
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Bonjour,

Claudio, si le menuisier d’Alain peut te le faire, ce n’est peut-être pas la peine que je m’y mette en même temps ?

Tu vois avec Alain et si cela ne se fait pas, on fera comme on a dit, ok ?
A bientôt.

claudiomas 21 Septembre 11, 2011, 12:45

René:

Bonjour,

Claudio, si le menuisier d’Alain peut te le faire, ce n’est peut-être pas la peine que je m’y mette en même
temps ?

Tu vois avec Alain et si cela ne se fait pas, on fera comme on a dit, ok ?
A bientôt.

https://forum.retrotechnique.org/u/claudiomas


OK, on attend la réponse d’Alain.



claudiomas 22 Septembre 13, 2011, 5:41

René:

Bonjour,

Claudio, si le menuisier d’Alain peut te le faire, ce n’est peut-être pas la peine que je m’y mette en même
temps ?

Tu vois avec Alain et si cela ne se fait pas, on fera comme on a dit, ok ?
A bientôt.

Mr René,
d’abords je vous remercie pour votre disponibilités.
Alain est certainement occupée par ses projets, pas disponible.
je vais, comme prévu ,
monter le deuxième ampli sur un cadre tout alu
c’est pour un audiophile qui m’aide a mettre au points mes électroniques.
mais je rétien votre proposition du cadre bois,
on ha plus de 1K euros de frais pièces électroniques
180 euros TA EXACOM
300euros 2XTU HAMMOND
140 euros tubes
180 euros coffret alu look audio

https://forum.retrotechnique.org/u/claudiomas


100 euros condos de filtrage
brides sockets visserie btr,
resistences PR
sélecteur 24 alps, fiches neutrick
forets, trépans, composants de qualités…etc etc.
on va finaliser cette version
mais on va pas s’arrêter,
et votre cadre bois pourrais donner le coup de maitre final.
pour le prochaine ampli
merci encore et bonsoir
claudio mastroianni

Rene1 23 Septembre 14, 2011, 4:32

D’accord Claudio, je m’en occupe et je te recontacte dès que c’est fait… pas avant une dizaine de jours.
A bientôt.

batteux 24 Septembre 14, 2011, 5:33

bonsoir avant de ce prendre la tete sur un cadre en bois
vue le prix de tous les composants qu, il faut pour faire votre ampli cela ne me regarde pas
il serais mieux de passer plus de temps sur le cablage vue sur la photo ce n, est pas beau
se faire aider ou montrer par un cableur digne de ce nom

Cassagne_Eric 25 Septembre 14, 2011, 6:05

Bonsoir,

Je vais rencontrer un artisan-artiste qui fabrique des objets en bois dont des pieds de lampes avec la technique du
lamellé-collé. C’est vraiment superbe, il juxtapose des lattes de 8/10 mm d’épaisseur en contrastant les essences. Je
prendrais des photos. Vue la complexité des formes qu’il est capable de réaliser, je pense que votre projet serait
simplissime pour lui. Si ça vous intéresse, je peux lui en parler.

Tenez-moi au courant…

Cordialement

https://forum.retrotechnique.org/u/Rene1
https://forum.retrotechnique.org/u/batteux
https://forum.retrotechnique.org/u/Cassagne_Eric


ELECTRON190 26 Septembre 14, 2011, 7:09

claudiomas 27 Septembre 14, 2011, 8:33

batteux:

bonsoir avant de ce prendre la tete sur un cadre en bois
vue le prix de tous les composants qu, il faut pour faire votre ampli cela ne me regarde pas
il serais mieux de passer plus de temps sur le cablage vue sur la photo ce n, est pas beau
se faire aider ou montrer par un cableur digne de ce nom

c’est vrais
je compose mes câblages sans considérer la beauté et le parallélisme.
mon seul souci c’est,
le plus court le mieux,
une barre de cuivre 4mm
sortie casque possible avec résistances de charge
aucun bruit ou ronflante,
on peu faire ordonnée et beau le câblage,
mais après c’est la ronflante buuzz, buuzz.
mes amplis c’est pas beau , mais tu peux les écouter au casque
toutefois,
se un câbleur digne de ce nom
peut me apprendre a far mieux ,
il est le bienvenu
merci
claudio

Rene1 28 Septembre 15, 2011, 7:14

Claudio,

Je vais avoir le bois aujourd’hui.
Je m’y met à la suite.
Comme cela représente tout de même du boulot, j’espère qu’on ne va pas tous se mettre à construire un châssis en
même temps… 

https://forum.retrotechnique.org/u/ELECTRON190
https://forum.retrotechnique.org/u/claudiomas
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claudiomas 29 Septembre 15, 2011, 3:36

René:

Claudio,

Je vais avoir le bois aujourd’hui.
Je m’y met à la suite.
Comme cela représente tout de même du boulot, j’espère qu’on ne va pas tous se mettre à construire un
châssis en même temps… 

SUPER!
René, vous êtes le seul qui propose directement la fabrication du châssis bois
prenez votre temps
je vais installer une prise casque avec commutateur et résistances fictives 10Watts 10 ohm
bon travail
claudio

ELECTRON190 30 Septembre 15, 2011, 3:49

claudiomas 31 Septembre 15, 2011, 6:07

Non , rassurez-vous
J’en suis bien incapable
J’avais l’intention de demander à une tierce personne , mais je vais vous laisser faire , vous pouvez plus
facilement comprendre que moi ce que désire Claudio
Moi , je n’aurai été qu’un intermédiaire

Alain,
je sais que se tu veux tu peux.
mais laissons faire a René.
sincères amitiés
ciao
claudio

claudiomas 32 Septembre 15, 2011, 6:19
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Eric CASSAGNE:

Bonsoir,

Je vais rencontrer un artisan-artiste qui fabrique des objets en bois dont des pieds de lampes avec la technique
du lamellé-collé. C’est vraiment superbe, il juxtapose des lattes de 8/10 mm d’épaisseur en contrastant les
essences. Je prendrais des photos. Vue la complexité des formes qu’il est capable de réaliser, je pense que
votre projet serait simplissime pour lui. Si ça vous intéresse, je peux lui en parler.

Tenez-moi au courant…

Cordialement

merci beaucoup,
mais laissons les artistes s’exprimer ,
ils n’aiment pas des commande sur mesure.
ou c’est pour le besogne.
pour le moment j’ai mon amplis très moche au niveaux perçages sur la plaque alu 5mm supérieur,
un coffret bois de pin minable,
mais composants de classe et un étude qui m’a coutée la fabrication de 3 prototypes
(le deuxieme prototype avec deux commutateurs,
un pour le bias , douce, normal, forte,
et l’autre triode , pentode, ultralinear.)
l’ampli actuel c’est le resultat de toutes ces mise au point
mais que il va falloir le vendre ou démolir pour récupération des pièces
avant de mettre en route le prochaine montage.
merci de votre attention.
claudio

claudiomas 33 Septembre 15, 2011, 6:55

je me suis trompée,
le trépan pour les fiches neutrick c’est du 24 pas du 26

https://forum.retrotechnique.org/u/claudiomas


tant pis, tout est a refaire.

Rene1 34 Septembre 18, 2011, 8:58

Un premier jet en photo, le bois en sortie de coupe, ni poncé, ni collé.
Petit boulot du weekend.

Section proche de ce que tu m’as demandé 55 x 80 mm, en chêne.
En fait, c’est deux sections assemblées. Une planche de 100 x 27 + 1 tasseau de 68 x 27. Le tout en 2m20.
J’ai recoupé la planche à 80. Collé vissé le tasseau sur la planche (80 - 68 = 12. 12/2 =6) Donc deux fois 6 mm de
rainurage pour plaque et fond.

Je mettrai certainement 4 équerres plates dans la rainure du dessous, pour les coins. Vu le poids et le bois il faut
solidariser.
Si ta plaque d’alu ou cuivre peut être vissée dans les quatre cotés cela sera un plus.

Demain soir je colle.

Après un coup de fraise sur les angles, ponçage, finition, lasure.
Si tout va bien, fin du weekend prochain il sera fini.

https://forum.retrotechnique.org/u/Rene1




claudiomas 35 Septembre 18, 2011, 9:46

René:

Un premier jet en photo, le bois en sortie de coupe, ni poncé, ni collé.
Petit boulot du weekend.

Section proche de ce que tu m’as demandé 55 x 80 mm, en chêne.
En fait, c’est deux sections assemblées. Une planche de 100 x 27 + 1 tasseau de 68 x 27. Le tout en 2m20.
J’ai recoupé la planche à 80. Collé vissé le tasseau sur la planche (80 - 68 = 12. 12/2 =6) Donc deux fois 6 mm
de rainurage pour plaque et fond.

Je mettrai certainement 4 équerres plates dans la rainure du dessous, pour les coins. Vu le poids et le bois il
faut solidariser.
Si ta plaque d’alu ou cuivre peut être vissée dans les quatre cotés cela sera un plus.

Demain soir je colle.

https://forum.retrotechnique.org/u/claudiomas


Après un coup de fraise sur les angles, ponçage, finition, lasure.
Si tout va bien, fin du weekend prochain il sera fini.

WWWWAAAAAAOOO
!!!
magnifique
merci rené,
on va faire un chef d’hoeuvre

← page précédente page suivante →
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fabbrication cadre bois pour ampli
 

Rene1 36 Septembre 22, 2011, 6:20

Voici où j’en suis ce jeudi soir.
Le cadre est assemblé, renforcé par des équerres plates dessous (dans la feuillure, ce qui laisse néanmoins 4 mm
pour la pose du fond) et fraisé.

Demain, je commencerai lasure après un dernier ponçage fin et nettoyage.

Photos:
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Rene1 37 Septembre 22, 2011, 6:24
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suite…



Rene1 38 Septembre 23, 2011, 8:14

Les cotes:

https://forum.retrotechnique.org/u/Rene1


Mesure de la feuillure sur le dessus du châssis:
Largeur: 450 mm
Profondeur: 303 mm
Prendre en compte environ 2mm de marge pour avoir un peu de jeu au montage.

Mesures du dessous sensiblement égales +/- 1mm

Des plaques de 448 mm x 300 doivent être ok dessus comme dessous.
Ne pas oublier l’aération des composants… le dessous pourrait être une grille par exemple. On trouve des grilles
laitonnées chez LeroyM ou ailleurs. Je peux le faire si souhaité.

épaisseur de la feuillure dessus: 7mm
épaisseur de la feuillure dessous: 4mm

Espace de travail pour l’implantation des composants sans qu’ils touchent le bois:
395 x 248. Tu peux dessiner cette limite sous ta plaque pour prévoir ton implantation.

Je serai toi, je mettrai tous les composants sur la plaque alu, même prises bananes (hp, derrière les transfos de
sortie) et RCA ou XLR (entrée.)
Il faudra mettre 4 pieds au cadre. Tu auras ainsi la possibilité de faire passer ton câble d’alim sous le châssis; juste
un demi collier serre câble sur le bois pour éviter l’arrachement.

Avantages de tout mettre sur la plaque alu:

1. De cette façon, tu n’auras pas à repercer le cadre.
2. Tu peux faire fonctionner ton ampli hors du cadre, pratique pour montage, mise au point et maintenance.

Pour ce qui est des fixations dessus et dessous, ne pas visser dans les coins là où il y a la coupe d’onglet.
Si tu as à visser dans le chêne, toujours faire un avant trou. Pour une vis bois de 4, avant trou de 2 à 2,5mm. Si c’est
dur à visser, tu dévisses et tu recommences avec un peu de savon (sec) sur le filet. Cela évite de bousiller les têtes
de vis…



Une couche de lasure:





claudiomas 39 Septembre 23, 2011, 6:09

magnifique travail
avec ta collaboration on peut fabriquer des belles électroniques audio
reste a trouver les clients.
mille grazie
sei forte
(mille merci , t’es très fort)

claudiomas 40 Septembre 24, 2011, 7:58

avec un cadre chêne si beau
je vais être obligée de recommencer mon ampli de A a Z
trop de ratées et d’imperfections dans la fabrication .
par contre l’électronique évolue.

https://forum.retrotechnique.org/u/claudiomas
https://forum.retrotechnique.org/u/claudiomas


résistances fictives pour adapter une sortie casque
ajut de condensateurs en HT pour un S/N ± 100 dB
élevage du voltage pour le SRPP et le 6N67 d’entrée
2 X 18 watts SE class A sinusoïdales en 8 ohm
out a vendre dans l’état en ex change du cout des composants





ELECTRON190 41 Septembre 24, 2011, 9:53

Rene1 42 Septembre 25, 2011, 9:02

Oui, juste à réadapter une nouvelle plaque en alu pour le dessus.

Rene1 43 Septembre 25, 2011, 11:07
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Deuxième couche 

charlys 44 Septembre 26, 2011, 6:16

bonjour rené

super réalisation , bravo .

amitiés
charlys

claudiomas 45 Septembre 26, 2011, 4:22

enfin j’aurais une base de classe
merci René
il faut refaire l’ampli en soignant les détails du câblage

https://forum.retrotechnique.org/u/charlys
https://forum.retrotechnique.org/u/claudiomas


la position des transfos, des condos,des fiches neutrick
etc etc
mais d’abord il faut que je monte cet ampli
(j’ai touts les composants achetées en double) mais avec des KT90
sur un cadre alu look audio
pour l’audiophile qui m’a aidée a la mise au point du projet final
il attend depuis des mois, il faut que j’assure.
après je vais refaire cet ampli sur une nouvelle plaque alu
sur le cadre chêne de René.
comparée au clone Hiraga SE KT88
et au clone
AUDIONOTE SE KT88
plus d’espace, dynamique, détails,
finesse , moins agressif
a gouter très chaud
même avec un casque haut de gamme.

Rene1 46 Septembre 27, 2011, 8:37

Fond et pieds sont faits.
La grille est en alu 10/10e, avec une lumière pour passage du câble d’alim 220V et une prise interne pour masse /
terre.
Les pieds sont en buis.

Expédition demain. 

https://forum.retrotechnique.org/u/Rene1




claudiomas 47 Septembre 27, 2011, 9:00
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alors ,
c’est un chef d’œuvre
je me réduit tous petit
compliments profonds.
claudio

charlys 48 Septembre 27, 2011, 9:10

bonsoir Claudio,
je dirais même: René a de l’or ans les mains ,
que dire de plus : ah oui ! 
on risque de perdre un technicien qui se reconverti à merveille en ébéniste ,
bravo a toi René

claudiomas 49 Septembre 30, 2011, 4:45

bonsoir,
j’ai reçu le cadre chêne de René,
après 20’ pour le déballer, ( le colis pouvait tomber du 5eme étage sans dommage !!!)
surprise,indescriptible, aucune photo peut restituer la perfection et la beauté
mes collègues chez sennheiser bouche bée
merci encore René,
avec un cadre de cette qualités je doive construire ma carte de visite
pour un ampli SE KT120 a présenter aux audiophiles
le but n’est pas de gagner de l’argent, loin de la,
mais la reconnaissance de ce monde fermée et perfectionniste qui ne pardonne pas
et pour quais pas faire de sur mesure.
c’est dans la nature de l’homo sapiens
fabriquer ses outils et ses objets,
la manufacture est un valeur primordial dans la philosophie humaniste
fortement exaltée par mahatma Gandhi.
a mois le tour maintenant de ne pas percer en travers.
claudio

Rene1 50 Septembre 30, 2011, 6:24

https://forum.retrotechnique.org/u/charlys
https://forum.retrotechnique.org/u/claudiomas
https://forum.retrotechnique.org/u/Rene1


Bon courage pour la suite Claudio et merci pour les compliments.

claudiomas 51 Octobre 23, 2011, 8:38

pour la plaque alu,
j’ai ratée les mesure et les parcages,
mais les allemands sont très forts et pas chères
schaeffer-ag.de
télécharger le logiciel gratuit ,
c’est pas simple
ma il est parfait pour le diy
ou pour le faire fabriquer pour pas cher

Impression en coursCalcul du prix pour le fichier _ PLAQUE alu.pdf (26.9 KB)

claudiomas 52 Octobre 24, 2011, 11:42

voilà le travail ce petit logiciel est très intéressant et permet l’impression en taille réelle!
plaque.pdf (17.9 KB)

Michel-F1GOC 53 Octobre 24, 2011, 12:37

Bonjour,
Je n’ai pas bien vu en quoi weber (lequel ? le marchand de métaux ?) est nul…Merci d’éclairer ma lanterne.
Michel

claudiomas 54 Octobre 27, 2011, 7:37

je retire la citation,
chez weber vous n’avez rien d’autre que du brut, et souvent facture le m²
les tétons fournissent un logiciel et tous type de perçage, faces avants, etc pour pas cher
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https://forum.retrotechnique.org/uploads/short-url/xvw6rqcwa8YRaBXth1kWdRBuaOk.pdf
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batteux:

bonsoir avant de ce prendre la tete sur un cadre en bois
vue le prix de tous les composants qu, il faut pour faire votre ampli cela ne me regarde pas
il serais mieux de passer plus de temps sur le cablage vue sur la photo ce n, est pas beau
se faire aider ou montrer par un cableur digne de ce nom

c’est un peux mieux,???

https://forum.retrotechnique.org/u/claudiomas
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Rene1 42 Septembre 25, 2011, 9:02

Oui, juste à réadapter une nouvelle plaque en alu pour le dessus.

Rene1 43 Septembre 25, 2011, 11:07

Deuxième couche 
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charlys 44 Septembre 26, 2011, 6:16

bonjour rené

super réalisation , bravo .

amitiés
charlys

claudiomas 45 Septembre 26, 2011, 4:22

enfin j’aurais une base de classe
merci René
il faut refaire l’ampli en soignant les détails du câblage
la position des transfos, des condos,des fiches neutrick
etc etc
mais d’abord il faut que je monte cet ampli
(j’ai touts les composants achetées en double) mais avec des KT90
sur un cadre alu look audio
pour l’audiophile qui m’a aidée a la mise au point du projet final
il attend depuis des mois, il faut que j’assure.
après je vais refaire cet ampli sur une nouvelle plaque alu
sur le cadre chêne de René.
comparée au clone Hiraga SE KT88
et au clone
AUDIONOTE SE KT88
plus d’espace, dynamique, détails,
finesse , moins agressif
a gouter très chaud
même avec un casque haut de gamme.

Rene1 46 Septembre 27, 2011, 8:37

Fond et pieds sont faits.
La grille est en alu 10/10e, avec une lumière pour passage du câble d’alim 220V et une prise interne pour masse /
terre.
Les pieds sont en buis.

Expédition demain. 
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CRI_LEMANS 57 Novembre 7, 2011, 2:07

Salut Claudio.

J’ai du mal à comprendre la fixation des 9 chimiques sur la plaque de circuit imprimé.
Le principe est bon, mais en l’état actuel des choses, tous les chimiques sont en court-circuit
sur le CI. Il aurait fallu faire des zones de contact séparées les une des autres. C’est encore possible
de faire des traits de découpe du cuivre avec une Dremel (sans publicité) pour obtenir un circuit gravé
à « l’anglaise », je crois que c’est le terme.

J’espère m’être expliqué assez clairement, sinon je peux préciser avec un petit schéma.

Bon courage pour la suite.

crilemans

Michel-F1GOC 58 Novembre 7, 2011, 4:10
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Claudio,
Si je peux me permettre, la barrette à cosses fixée verticalement, c’est pas génial pour l’accessibilité aux
composants, et c’est mécaniquement plus compliqué que des vis+entretoises. Par ailleurs, arriverez vous à
optimiser le cablage avec 1 seule barrette ?
Bon courage
Cordialement
Michel
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crilemans:

Salut Claudio.

J’ai du mal à comprendre la fixation des 9 chimiques sur la plaque de circuit imprimé.
Le principe est bon, mais en l’état actuel des choses, tous les chimiques sont en court-circuit
sur le CI. Il aurait fallu faire des zones de contact séparées les une des autres. C’est encore possible
de faire des traits de découpe du cuivre avec une Dremel (sans publicité) pour obtenir un circuit gravé
à « l’anglaise », je crois que c’est le terme.

J’espère m’être expliqué assez clairement, sinon je peux préciser avec un petit schéma.

Bon courage pour la suite.

crilemans

c’est gentil de remarquer que la plaque est un plan de masse et que il faut réaliser des découpes
pour optimiser le role des condensateurs pour le circuit appropriée.
mais il ne faut pas oublier que tu parle a un tech pro qui a construit son premier oscilloscope avec un tube DG732
3 pouce a l’age de 16 ans et qui aujourd’hui il fête 57 ans
pour etre bref, je ne suis pas con.
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jordu1952:

Claudio,
Si je peux me permettre, la barrette à cosses fixée verticalement, c’est pas génial pour l’accessibilité aux
composants, et c’est mécaniquement plus compliqué que des vis+entretoises. Par ailleurs, arriverez vous à
optimiser le cablage avec 1 seule barrette ?
Bon courage
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Cordialement
Michel

j’ai pas trop le choix,
déjà la place est prise ,
et ma priorité c’est le plus court ,
le mieux.
mon objectif est 120db signal sur bruit pour une sortie casque.
mon premier prototype répondez au cahier ,
je vais fair mieux ,
c’est pas facile.

claudiomas 61 Novembre 25, 2011, 5:30

claudiomas:

pour la plaque alu,
j’ai ratée les mesure et les parcages,
mais les allemands sont très forts et pas chères
schaeffer-ag.de
télécharger le logiciel gratuit ,
c’est pas simple
ma il est parfait pour le diy
ou pour le faire fabriquer pour pas cher
Impression en coursCalcul du prix pour le fichier _ PLAQUE alu.pdf
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j’ai expédiée la plaque et tous les perçages parfaits avec le retour UPS en qq jours
67 euros TTC
c’est pour un cadre alu LOOK AUDIO
le prochaine c’est sur le magnifique cadre bois en chêne de René.
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